

確かな新しい一歩を

NPO法人さやま保育サポートの会
代表 諏訪きぬ

子育てプレイス奥富の名物行事の一つに“卒所製作”があります。幼稚園見学をして、それぞれが納得した幼稚園に入園する。その新しい門出がプレイスとのお別れです。子どもがハサミの練習をして切り落とした紙片をお母さんが意味あるものとして張り合わせ作品にする……。素敵な取り組みなのです。

がらくたも子どもには宝物。そこに意味を見出す親心が大切なのですね!新しい幼稚園になれるまで、お子さんはまた四苦八苦の日々が続きますね!? その日々に丁寧につき合いながら、お子さんが確かな歩みを始めるまで見守る気長さを持ちましょう。そしてここプレイスにも新しいお友だちがたくさん訪ねてきてくれることを、そしてお子さんもお母さんも確かな一歩を踏み出して下さいますように!

今年の寒く厳しい冬も終わりを告げ、春の足音が聞こえるようになりました。この子育てプレイス奥富から見える朝夕の富士山も一層の雄大さと美しさを見せてくれています。駐車場の桜が咲くのも、もうすぐでしょう。うれしくて寂しい卒所の季節です。幼稚園、保育園に入られても寂しくなったら、疲れたら、辛くなったら、いつでもまたプレイス奥富にお出かけ下さい。このプレイス奥富が開所した頃、赤ちゃんだった子達が次々に小学生になる頃になりました。いつでもここは皆さんの母船でありたいと思っています……。というわけで今月号は、4月号ではありますが3月迄の活動を見送る記録号にしました。

新たな出会いもお待ちしています。

骨盤体操

お母さんは骨盤体操!

私達はお留守番!

保育付きで行った骨盤体操、今回は床がなかなか温まらず、冷やしてはいけないと椅子でしました。その間の子ども達、とってものびやかで自立!していましたよ...♡



卒所製作 紙切り~作品展まで



ハサミの練習を兼ねて紙切り



子どもが切った紙片をお母さんが作品に仕上げます。



版画用紙に版画インクをローラーでまっくろけ!に...



うわぁ~! うつつてる!



ついでに両手もベツタリ...



お母さんが額の大きさに切って入れます。



廊下に飾る絵がまたひとつ...



作品展!!



折り紙 おひなさま作り

♪ 明かりをつけましょ ぼんぼりに... ♪



お節句を前に折り紙でおひなさまを作りました。

